Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 259 m?
Référence 15378
Prix 4 300 000 €

La Colle-sur-Loup
Maison a vendre (06480
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Maisons &
APPARTEMENTS

Adresse prestigieuse pour cette propriété en position dominante avec vue mer
exceptionnelle allant des collines Nigoises a I'Esterel. Entierement rénovée en 2023
avec des matériaux nobles et des finitions soignées, elle développe 259 m2
habitables sur 3 niveaux. On découvre un vaste espace de réception, une cuisine
équipée et 4 chambres en suite dont la chambre de maitre ouvrant sur une terrasse
de pres de 40 m2 avec vue a couper le souffle. Pour completer ce bien
d'exception, un appartement indépendant de 32 m2 avec salle de douches et coin

cuisine offre de multiples possibilité ...

Prestigious address for this property in a dominant position with exceptional sea
views from the Nice hills to the Esterel. Completely renovated in 2023 with noble
materials and careful finishes, it offers 259 m2 of living space on 3 levels. We
discover a large reception area, an equipped kitchen and 4 en-suite bedrooms
including the master bedroom opening onto a terrace of almost 40 m2 with a
breathtaking view. To complete this exceptional property, an independent
apartment of 32 m2 with shower room and kitchen area offers multiple

development possibilities. Landscaped grounds of 2,180 m2, ...

AGENCE LE MAS PROVENCAL
1, route de Saint-Paul - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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